
文科 理科

类别 录取批次 文化分数线(分) 专业分数线(分)

普通类

体育类

专项计划本科批 519 505 --
本科一批 519 505 --
本科二批 465 443 --
本科三批 408 359 --

专项计划专科批 200 200 --
高职高专批 200 200 --

本 科 340 276 68
专 科 310 251 60
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今天白天到夜里多云 风力偏南风3级 温度最高33℃最低24℃ 降水概率 10％

打造高品质都市党报

6月14日，市委召开中
心组集体学习会议，传达学
习习近平总书记关于实现
中华民族伟大复兴梦想的重
要论述和省委书记郭庚茂在
省十二届人大二次会议、宣
传思想工作座谈会、政协和
统战工作座谈会、政法及社
会管理工作座谈会上的重要
讲话精神。学习贯彻讲话精
神，关键要做到“把信任化为
责任”、“把机遇看作挑战”、

“把重托当作考验”三点。今
日起，《郑州日报》、《郑州晚
报》联合推出四篇署名“郑
重”的系列评论，以期统一思
想，凝聚力量，加快推进以航
空港实验区为统揽的郑州都
市区各项建设任务的落实，
努力开创各项工作新局面。

新华社北京6月24日电（记者 霍小
光 李斌）电波飞架天地，梦想远航高飞。
中共中央总书记、国家主席、中央军委主
席习近平24日上午来到北京航天飞行控
制中心，同正在天宫一号执行任务的神
舟十号航天员聂海胜、张晓光、王亚平亲
切通话，代表党中央、国务院、中央军委，
代表全国各族人民，向3名航天员表示诚
挚的慰问。

神舟十号飞船6月11日发射升空以
来，习近平十分关心执行任务的3名航天

员。飞船发射之前，习近平专门指示有
关方面，一定要让航天员在太空吃上粽
子，过一个有特殊意义的端午节。这次
习近平专程来到北京航天飞行控制中心
与航天员通话，为航天员加油鼓劲，对他
们提出殷切期望。

8 时 30 分许，习近平抵达北京航天
飞行控制中心。他听取了天宫一号与神
舟十号载人飞行任务进展情况介绍，对
任务已经取得的各项成果表示肯定。

8 时 38 分，天宫一号与神舟十号组

合体正运行在祖国上空。习近平走到飞
控大厅指挥席前，拿起话筒同航天员通
话。总书记面带微笑，注视着飞控大厅
巨型电子屏幕。屏幕上清晰地显示着天
宫一号内的实时画面。3 名航天员站成
一列，精神饱满，神情自然。

习近平：海胜、晓光、亚平，你们辛苦
了。现在全国人民都在注视着、关心着
你们。我代表党中央、国务院、中央军
委，代表全国各族人民，向你们致以诚挚
的慰问！ （下转二版）

本报讯（记者 王红）多少分能
上本科？多少分能上重点？昨日，
省招办召开新闻发布会，公布了河
南省 2013 年度高招录取控制分数
线，今年我省普通类本科一批、本科
二批、本科三批文、理科文化分数线
均较去年有所下降，其中，尤以文科
分数线降幅最大，仅一本文科降幅
就达38分。

今年普通类本科一批文科分数

线为519分，理科为505分。据了解，
这一成绩与去年的我省分数线相比
较，文科下降38分，理科下降35分。

今年本科二批文科分数线为
465 分，比去年本科二批分数线下
降了44分；今年本科二批理科分数
线为 443 分，比去年相应批次分数
线下降 38 分。本科三批文科分数
线为408分，比去年下降39分；理科
本科三批分数线为 359，比去年下

降32分。
据统计，此次文科本科一批次

与二批次之间相差54分，二批次与
三批次之间相差57分；理科本科一
批次与二批次之间相差62分，二批
次与三批次之间相差84分。

为何今年文、理分数线均有不
同程度降低？陈大琪表示，主要原
因是今年我省采用新课标全国卷，
试题难度较去年有所增加，尤其是
文科综合、理科综合难度较大。其
次是本科计划增加，考生人数减少。

专科线文理科均为200分
今年，我省专科合批录取，不再

有专科一批、二批之分，文理科均为
200 分。与去年我省的专科二批分
数线相比，提高了10分。

2012年，我省专科一批分数线分
别为文科360分，理科300分。2011
年，文理科分别为 393 分和 310 分。
2010年文理科分别为397分和362分。

专科二批分数线，2012 年文理
科均为190分。2011年文理科均为
200分。2010年文理科均为230分。

本报讯（记者 王文霞 黄永东）郑东新
区金融集聚区建设再添华彩。昨日上午，
中国民生银行与郑州市三大合作项目启
动仪式在郑东新区金融后台服务园区举
行。此次合作项目包括郑州市政府与中
国民生银行签订政银共建和谐小区战略
合作协议、中国民生银行郑州战略研发服
务基地开工奠基、中国民生银行郑州交易
中心揭牌。省市领导李克、吴天君、马懿、
王璋、李公乐、孙金献，中国民生银行董事长
董文标，副董事长、党委书记、行长洪崎，
监事会主席段青山，省银监局局长李伏安
等出席仪式。

中国民生银行郑州战略研发服务基地
是目前落户河南省最大的金融后台服务项
目，也是中国民生银行一次性投资最大的
项目。该项目规划总用地面积 300 亩，总

建筑面积约 40 万平方米，包括数据中心、
集中运营中心、电子银行部及信用卡中心
等项目，项目总投资超过 35 亿元，项目预
计3年内建成投入使用，届时将提供1.8万
个就业岗位。该基地的建立，不仅丰富了
郑东新区金融集聚核心功能区的金融业
态，也对郑东新区金融后台服务园区建设
有着极其重要的引领示范作用，同时也为
郑州市打造全国重要的金融后台服务中心
注入了强劲动力。

中国民生银行股份有限公司郑州交易
中心是中国民生银行设在郑州的金融市场
业务专设机构，是集投资交易业务、银行账
户投资、资金池管理、大宗商品交易、同业
资金业务、结构化融资及理财业务等于一
体的交易平台，是民生银行开展多层次金
融市场业务的重要组成部分。郑州交易中

心位于郑东新区商务外环1号民生银行大
厦，投入运营后，今年下半年资金交易额预
计突破 1000 亿元，2014 年将达到 2000 亿
元。郑州交易中心将成为一座连接郑州与
国内外金融市场的重要桥梁，进一步提高
我市金融业在全国的影响力和辐射力。

郑州市与中国民生银行签订政银共
建和谐小区战略合作协议是政企合作推
动便民、惠民的重要举措，能够为居民提
供更加全面、便捷、优惠的金融服务，对
于完善社区金融服务功能，建立智能化、
全功能的小区金融服务体系将起到积极
的推动作用。

中国民生银行成立于 1996 年 1 月，是
沪港两地上市的全国性的股份制商业银
行。截至 2012 年 12 月 31 日，中国民生银
行资产总额 3.2 万亿元，存款总额 1.9 万亿

元，贷款和垫款总额1.38万亿元，实现净利
润 375.63 亿元，不良贷款率 0.76%，保持国
内领先水平。中国民生银行此次与郑州市
实现多项目合作，是民生银行占领中原经
济战略高地、实现“得中原者得天下”的应
时之举，是政银双方充分发挥各自优势、实
现互惠双赢的有力探索。

截至目前，郑东新区累计入驻各类金
融机构 174 家，其中 5 家国有银行和 12 家
全国性股份制银行中分别有4家、7家签约
或入驻。根据监管部门提供的统计数据，
截至 2013 年第一季度，入驻东区 15 家银
行，存款余额为 25158.95 亿元，占河南省
71.54％；贷款余额为 13910.65 亿元，占河
南省64.81％，驻区19家省级保险分公司实
现保费收入 138.41 亿元，占河南省比重为
49.7%。

作为中原崛起的龙头，郑州
的发展得到了省委、省政府的高
度关注和支持。围绕航空港实验
区建设，省主要领导亲自上阵，为
我们争取政策、引进项目、协调问
题；省直各厅局也不遗余力地为
我们创造良好的发展环境。可以
说，这是对郑州的极大信任。我
们必须把信任化为责任。

把信任化为责任，强化认识、
提高站位是前提。省委、省政府

之所以如此关注和支持郑州，是因为郑州在实现中原
崛起、河南振兴、富民强省的“中原梦”中至关重要。“三
区叠加”的区位优势，影响力的极大增强，辐射力的有
效扩张，使郑州在全省的发展中牵一发而动全身。省
委、省政府精力、财力、物力向我们倾斜，政策环境向我
们倾斜，就是期望我们“挑大梁、走前头”，在经济社会
发展的各个方面带头践行、做出表率、闯出路子。我们
得到的信任度越高，责任就越大。因此，我们必须给自
己定更高的标杆，给自己提更严的要求，表现不能一
般，工作不能一般，业绩不能一般。

把信任化为责任，归根到底是干，靠作为赢得
信任。

干，首先要明白干什么。工作千头万绪，但必须提
纲挈领。航空港实验区建设是全市工作的统揽，我们
一定要紧紧围绕这个主线，加快建设自然之美、社会公
正、城乡和谐的现代化都市区。在推进工作的具体过
程中，要把以项目为载体的“强投资”作为经济工作的
总抓手，尽快打造一批具有较强支撑力的产业集聚区，
尽快落地一批新的“三力”型项目，以此引领各项工作
的全面突破。

干，还要明白怎么干。大事当前，重任在肩，我们
务必要拿出壮士断腕的拼劲。有多大的责任就要有多
大的担当，有多大的担当就要有多大的付出。我们必
须睡得更晚，起得更早；我们必须抓得更紧，抓得更
实。凡是盯准的事情，要一步一个脚印地去抓效果、抓
结果。遇到矛盾勇于化解，碰到障碍全力攻破，不达目
的绝不能放手。

一个人得到信任时，必然有发自内心的激情，这种
激情带来的也必然是超强的工作动力和创造力。省
委、省政府对我们的关注和支持，就是郑州负重前行的
动力。虽然任重道远，但有全省上亿人的信任和支持，
近千万郑州人的潜能会得到更大的释放。当潜能的释
放转化为干事创业的动力，一定会有新的变化、新的成
效、新的局面。

民生银行三大项目落户东区
郑东新区目前累计入驻各类金融机构达174家

今年高招录取分数线公布

一本文科519分 理科505分
分数线大幅降低源于综合科目偏难

本报讯（记者 王红 李瑞蕊）明
日上午，清华、北京、复旦等 9 所名
校的河南招生组负责老师将做客中
原报业传媒集团，网上在线回答考
生的问题。

明天10点~12点，清华大学、北

京大学、复旦大学、浙江大学、南开
大学、中山大学、上海交通大学、天
津大学、南京大学等 9 所名校的河
南招生组负责老师将做客郑州晚
报，在线回答考生的问题，详细解释
该校今年在河南的招生政策。

网上在线咨询启动之前，中原
报业传媒集团旗下郑州日报、郑州
晚报、中原网将同步为考生提供服
务，考生还可以通过关注@郑州日
报 @郑州晚报 @中原网提前留下
问题，招生老师将在线集中解答。

电波飞架天地 梦想远航高飞

习近平同神舟十号航天员亲切通话
代表党中央、国务院、中央军委，代表全国各族人民，向航天员

聂海胜、张晓光、王亚平表示诚挚慰问，希望他们精心操作、密切配合，
圆满完成后续任务，盼望他们胜利归来

仲夏时节，绿城郑州，万物竞秀、生机勃发。
郑州宜居健康城起步区西北部工地上，

彩旗飘飘，机器轰鸣，车辆穿梭，人头攒动，
一派热火朝天的建设场面。

带着市委、市政府的重托和全市人民群
众的期望，6 月 20 日，郑州市妇幼保健院宜
居健康城医院在这里率先打下了第一根桩
基，全面进入实质性开工建设阶段。

郑州市妇幼保健院宜居健康城医院是
我市“十二五”期间重点建设工程，是市委、
市政府关心提高妇女儿童健康水平民生项
目，占地153亩、规划设置床位1000张、建筑
面积12万平方米、总投资6亿元。建成后不
仅能有效缓解市区内两个院区患者多、床位
紧张的局面，郑州西部广大妇女儿童就近就
诊和保健将更加方便。

2013 年，是郑州市妇幼保健院建院 60
周年。60 年历史积淀，郑州市妇幼保健院
围绕“专”、突出“精”，体现“责”、追求“兴”，
从无到有，从小到大。

60 年情系妇儿，从妇幼保健医疗的首
选到成就无数家庭的幸福圆满，郑州妇幼人
肩负着“关爱女性，呵护新生”使命，努力践
行“至精、至善、至诚、至康”院训，让“郑州

妇幼”品牌深深扎根于绿城百姓心中。
60 年奋进不止，郑州市妇幼保健院被

列入了河南省三级医院规划，荣获了全国妇
幼保健机构运营和发展状况综合指标排名

地市级前30强、河南省医改创新医疗机构、
河南省群众满意的医疗卫生机构等称号。
60 年春华秋实，郑州市妇幼保健院从一家
普通的妇幼保健所挺进了全国一流妇幼保
健专科医院行列。

在建院 60 周年之际，郑州市妇幼保健
院宜居健康城医院正式开工建设的喜讯，无
疑是为医院 60 年华诞献上了又一份厚礼！
这也标志着医院的发展站到了新的起点，迈
进了新的征程。

“抢抓中原经济区、郑州都市区建设和
医疗卫生体制改革大好机遇，突出专科特
色，发挥医院自身优势，深耕细作，推动医院
科学发展。加强人才培养和引进，深化重点
专科建设，提高科学研究水平。高起点规
划、高标准建设和高水平管理宜居健康城医
院，全力把医院打造成为国内一流、中部领
先的中原妇女儿童医疗保健中心，成就中原
典范和标杆，谱写医院发展奋进新篇章。”市
妇幼保健院院长赵学勇掷地有声。

60年砥砺奋进
在创业中发展壮大

1953年8月，在西二街181号57间建国
前的老民房前，郑州市妇幼保健所（河南省首
家妇幼保健所、郑州市妇幼保健院的前身）诞
生。8名医务人员在简陋的条件下开始了诊
治、预防妇女病，培训、推广新法接生，开展计
划生育手术和指导全市妇幼保健工作。

至 1970 年 5 月，医院历经了 3 次迁址，
与郑州市儿童保健所合并又分离，改名称为
郑州市妇幼保健院，落户在金水路41号（即
现在的医院大石桥本部），主管全市妇幼卫
生工作。

上世纪70年代，医院新建病房楼，建立
妇科、产科病房、手术室、临产室、婴儿室，设
床位 102 张，接受孕妇住院分娩，开展多项
妇科手术、剖宫产术及计划生育手术。

（下转二版）

迈步新征程 谱写发展奋进新篇章
——写在郑州市妇幼保健院建院60周年·宜居健康城医院开工建设之际

本报记者 汪辉 丁友明 通讯员 杜亚军卜春梅 文/图

本报讯（记者 张乔普）
昨日下午，市委副书记、市
长马懿主持召开市政府第
106 次常务会议，重点听取
市轨道公司关于轨道交通
建设有关问题的汇报。

今年是轨道交通1号线
一期工程投运前的冲刺阶
段，也是 2 号线一期工程建
设的攻坚阶段，当前，市轨
道公司正全力确保 1 号线
一 期 工 程 如 期 通 车 试 运
营，全力推进 2 号线一期工
程建设，同时做好 5 号线、1
号线二期工程开工前的准
备工作。1 号线一期工程自
开工以来，已累计完成投
资 116 亿元。目前，1 号线
一期工程车站、隧道区间
主体工程、主变电站土建
工程已经完工，车辆段及
会 展 主 变 电 站 已 投 入 使
用，全线已实现洞通、轨
通、电通，6 月底前实现车
通；双线轨通已达到交验
条件；全线 146 组出入口、
风亭已完成 106 组、正在施
工 36 组。1 号线一期工程
计划于今年 9 月底完成综
合联调，9 月~12 月底试运
行，12月底试运营。

轨道交通2号线一期工
程全长 20.5 公里，设站 16
座，计划2015年底建成。1、
2号线在市中心紫荆山站换
乘，构成我市轨道交通“十”

字形基本骨架。5号线为环
线，建成后与1、2号线连通，
轨道交通网络将形成“一纵
一横加环形”的网络格局，
市区内交通拥堵现象将得
到较大改善。

会议强调，要全力推进
1 号线一期附属工程建设，
开展综合联调联适和试运
行工作。要配齐岗位人员、
抓好全员培训、建立健全维
修保障体系、注重建章立
制，积极做好开通试运营前
各项筹备工作；要积极谋
划，做好试运营验收工作，
确保按节点完成各项专项
验收；要尽早实现票价定价
工作，全力确保 1 号线一期
如期开通运营。

会议要求，要克难攻
坚，加快2号线一期工程建
设进程，下半年要达到全
线 16 个车站全部开工建设
的目标，并在年底力争实
现5号线及1号线二期工程
开工建设。要注重文明施工
管理，既要将施工对交通的
影响降到最低，尽可能保证
围栏外的交通顺畅，也要保
证围栏内规范管理；要依据
工程建设进度、质量、安全
进展情况，按“缩、改、导、
修”的原则，做好还路于民
工作。

会 议 还 研 究 了 其 他
议题。
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市政府召开第106次常务会议

全力确保地铁1号线
一期如期开通运营


